

ECONOMIE Rentrée économique à la CCI de l'Estuaire : quatre entreprises du pays d'Auge à l'honneur

À l'occasion de la soirée marquant la rentrée économique, la Chambre de commerce et d'industrie a récompensé quatre entreprises locales : Equip'Horse, la distillerie Drouin, la Sodel et MSC Scanning.



Les lauréats des trophées de l'Estuaire ont reçu leur prix lors de la rentrée économique de la CCI.

Soirée un peu particulière, jeudi, pour la rentrée économique du pays d'Auge. Pour la première fois depuis 1974, ce rendez-vous annuel réunissant les forces vives du territoire ne s'est pas déroulé dans les locaux historiques de la Chambre de commerce et d'industrie. Le bâtiment en forme de pyramide va être démolé dans les prochains mois. « Sa réhabilitation s'avère coûteuse et complexe, compte tenu de la nature même du bâtiment. Nous réfléchissons à ce que nous allons faire de l'emprise foncière qu'il va libérer » a expliqué Patrice Pauzat, président de la délégation du pays d'Auge. Les convives se sont donc retrouvés... quelques mètres plus loin, dans les nouveaux locaux de la CCI, le bâtiment Le Conquérant.

Après avoir rappelé les principaux objectifs de l'année à venir, en l'occurrence accompagner les 9000 entreprises augeronnes face aux profonds bouleversements qui les attendent (intelligence artificielle, décarbonation, formation aux nouveaux métiers...), Patrice Pauzat et le président de la CCI, Yves Lefebvre, ont annoncé les noms des quatre lauréats des Trophées de l'Estuaire. Chaque année, la Chambre de commerce et d'industrie met à l'honneur des entreprises locales à travers quatre catégories : commerce, industrie, service et coup de cœur.

→ Industrie : la Sodel

Installée depuis 1971 sur la zone industrielle de Lisieux, la Sodel fabrique des produits d'hygiène et de désinfection. Rache-

tée par le groupe HLD en 2021, l'entreprise a vu ses effectifs passer de 80 à 130 personnes en 30 mois. La Sodel produit et distribue des gels hydroalcooliques, des crèmes pour les mains et un certain nombre de produits désinfectants, notamment auprès d'hôpitaux et de centres anti-cancer. Pour continuer de grandir, l'entreprise investit 10 millions d'euros autour de trois projets : le développement de sa capacité de production sur la gamme « mains » (gels et savons), l'aménagement de laboratoires sur deux étages réunissant 30 salariés et la création d'un nouvel atelier de fabrication.

→ Commerce :

Calvados Drouin

Entreprise familiale créée les années 60 et implantée à Pont-



Les acteurs du monde économique avaient rendez-vous jeudi à la CCI.

l'Evêque, la distillerie Drouin produit du calvados, mais aussi du cidre, du pommeau ou encore du gin. « Elle se situe entre l'artisanat et le monde du luxe. Nous sommes très ancrés dans notre terroir et nous travaillons avec des palaces et des bars à la mode » précise Guillaume Drouin. La société exporte dans une soixantaine de pays. Ses plus gros marchés sont le Japon, les États-Unis et « un certain nombre de pays européens ». Les calvados Drouin ont été récompensés de 275 médailles d'or dans les concours de spiritueux.

→ Service : MSC Scanning

Spécialisé dans la métrologie 3D de haute précision, le bureau d'étude et d'ingénierie MSC Scanning est installé à Reux,

près de Pont-l'Evêque, depuis 2020. « Nous apportons à nos clients l'expertise et la notion de haute précision en termes de mesures sans contact. L'innovation majeure que nous avons mise en place, c'est la ScanBox, capable de contrôler jusqu'à 500 pièces par jour » indique Damien Flacelière, le directeur général de cette PME de six à huit salariés, dans un film de présentation diffusé jeudi soir. MSC Scanning a mis au point la première selle ergonomique intelligente en impression 3D, adaptée au dos du cheval. La société compte, parmi ses clients, des grandes marques du sport automobile et des industries de pointe dans l'aéronautique, le médical ou la défense.

→ Coup de cœur : Equip'Horse

Dans la région du cheval par excellence, Equip'Horse vit comme un poisson dans l'eau. L'entreprise familiale, créée par Alain Ruaux en 1984 et installée à Marolles, est aujourd'hui une référence dans le monde équestre. Avec ses 80 employés, elle conçoit, fabrique et commercialise des produits autour du cheval et du cavalier. Equip'Horse s'adresse aussi bien aux professionnels qu'aux passionnés. La société compte cinq magasins en France et dispose d'un catalogue de vente par correspondance. « Les parents ont transmis l'entreprise à leurs trois enfants. C'est l'exemple d'une transmission réussie » résume Patrice Pauzat.

Julien LAGARDE

DEAUVILLE Les professionnels de la filière équine font salon pendant deux jours

Seul événement français 100% BtoB dédié à la filière équine et à ses professionnels, le salon Normandy Horse Meet'Up revient pour une troisième édition les jeudi 26 et vendredi 27 septembre au pôle International du cheval Longines à Deauville.

Fort de son succès lors des éditions précédentes (+ de 2000 visiteurs et 95 exposants l'an passé), l'événement organisé conjointement par le Pôle Hippolia et le Conseil des Chevaux de Normandie, accompagnés par le label EquuRES, conserve comme lignes directrices le développement économique, la mise en réseau des entreprises, la diffusion des connaissances scientifiques et techniques, mais également le développement durable et le bien-être animal.

« Pour cette édition 2024,



La troisième édition du Normandy Horse Meet up se déroule jeudi et vendredi au pôle International du Cheval Deauville.

nous avons la volonté de nous inscrire dans un événement sur le long terme pour et avec les professionnels de la filière équine. Nous capitalisons sur tout le travail réalisé sur les deux éditions précédentes avec quelques ajustements »,

explique Laurence Meunier, présidente du Pôle Hippolia et du Conseil des Chevaux de Normandie. En l'occurrence la surface d'exposition a été augmentée, le colloque scientifique est désormais indépendant du salon, la surface dédiée à Meet'Up

a également été agrandie. Mais ce n'est pas tout, pour cette troisième édition, un showroom de produits innovants, pas encore commercialisés ou au début de leur commercialisation, a aussi été mis en place au cœur du salon. La cession et transmission des entreprises équestres y tiendra toujours une large place tout comme bien sûr l'innovation, via le Pôle de Compétitivité de la filière et le bien-être animal, via le label EquuRES et son hall dédié.

■ Pôle international du cheval
14 Avenue Ox And Bucks à Saint-Arnoult. Jeudi 26 de 9h30 à 19h. Vendredi 27 septembre de 9h30 à 18h. Fermeture de l'accueil visiteurs 30 mn avant l'horaire indiqué. Soirée Meet'Night jeudi 26 à partir de 19h.

Accident entre une voiture et un utilitaire

GRANGUES

Il était près de 13 heures, lundi, lorsqu'une voiture et un utilitaire se sont percutés sur la RD 27, à Grangues.

Quatre personnes étaient à bord de la voiture, dont une femme de 37 ans et une fillette de 2 ans, prises en charge en urgence absolue par le Smur et

transportées au CHU de Caen. Deux hommes de 33 et 31 ans ont été transportés à la clinique Saint-Martin en urgence relative.

L'accident, qui a mobilisé 16 sapeurs-pompiers venus de Périers-en-Auge, Touques et Troarn, a entraîné la fermeture temporaire de la circulation sur l'axe dans les deux sens.

ANTIQUAIRE
EXPERT - BROCANTEUR

ACHÈTE CHER AU PLUS HAUT COURS

Fourrure, meubles et objets anciens, art asiatique, robes de soirée, costumes, escarpins, machines à coudre, pendules, tableaux, bibelots, vieux jouets, vaisselle, cuivre, étain, bronze, instruments de musique, pianos, montres, pièces, livres, cartes postales, maroquinerie, bagagerie, vieux vins...

DÉPLACEMENT / ESTIMATION GRATUITS

CONTACTEZ-NOUS :
M. STEPHAN : 06 29 81 74 56